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１ 地震被害想定について 

(1) 能登半島地震を踏まえ、地震被害想定を見直すべきと考える

が、見直し時期を含む概要を聞く。 

(2) 森本・富樫断層帯についても改めて調査、対策、見直しを行

い、啓発に注力してほしいが、見解を聞く。 

 

２ ＤＸを活用した災害対応について 

被災者データベースの内容と、収集した情報をどのように有効

活用するのか聞く。 

 

３ 県職員の増員について 

１月の時間外勤務について４人に１人が過労死ラインを超えて

おり、熊本県は地震対応のために職員を増員していたと聞くが、

今後の復旧・復興が年単位でかかることなども踏まえると、本県

でも増員が必要と考えるがどうか。 

 

４ １．５次避難所の避難者への応急仮設住宅等の確保について 

１．５次避難所に避難している方は高齢者などが多く、応急仮

設住宅やみなし仮設住宅への移動を希望していると聞くが、応急

仮設住宅等の確保に向けた現状と今後の課題を聞く。 

 

５ 災害ボランティアの活動支援について 

災害ボランティア受け入れの課題と、今後の対応を聞く。 

 

６ 避難所の運営について 

(1) 女性の視点に立った避難所運営を行うための取り組みと、女性

防災士の増に向けた取り組みについて聞く。 

(2) 市町の災害対応部署に女性職員を増やすために、県の支援が必

要と考えるがどうか。 

(3) 避難所におけるＬＧＢＴＱの方への配慮について所見を聞く。 

 

知 事 

危機管理監 

 

 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

 

 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

 

知 事 

県民文化スポーツ部長 

 

知 事 

危機管理監 

県民文化スポーツ部長 

 

 

 

 

 



この質疑要旨は２月２８日午後６時３５分に取りまとめたものです。 

                                                   

                            質 疑 要 旨                       田中美絵子議員 No.2 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

７ 移動式トイレの整備について 

県としてトイレトレーラーを導入する考えはないか、市町の導

入に対する支援と併せて聞く。 

 

８ 被災地におけるペットの支援について 

(1) 多くの避難所でペットとの同伴避難ができるよう、県として支

援してほしいと考えるが、所見を聞く。 

(2) 応急仮設住宅におけるペットの扱いについて聞く。 

 

９ 被災地における小中学校への支援について 

(1) 学校給食の再開に向けた支援について聞く。 

(2) 被災した中学生の学びの保障について、今後どのように対応す

るのか。 

(3) 児童生徒の転出入や、他校への一時的な就学、授業へのリモー

ト参加が行われているが、県として児童生徒の所在を把握できて

いるのか。 

(4) 被災地の教職員確保について、弾力的措置としての加配を国に

要望すべきと考えるが、どのように対応するのか。 

 

10 賃上げにつながる価格転嫁の推進について 

(1) 価格転嫁が進まない理由は何か、適正な価格転嫁の実現のため

の取り組みと併せて聞く。 

(2) 石川県成長戦略の「賃上げ等を行う企業へのインセンティブの

付与」として、どのようなことに取り組むのか。 

(3) 国の価格転嫁サポート窓口を広く周知する必要があると考える

がどうか。 
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